



Instalaciones del polideportivo municipal de Ermua, utilizado por 4.000 usuarios. :: A.L.

## Ermua debatirá el modelo de sus servicios deportivos

**El alcalde anuncia su voluntad de revisar el actual sistema, después de recibir las 3.600 firmas de quejas vecinales**

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua debatirá entre diciembre y enero diversos aspectos que tienen que ver con las instalaciones deportivas municipales. Esta revisión del modelo de prestación de servicios de las instalaciones deportivas se debe en gran medida a la recogida de firmas en las pasadas semanas. El 26 de noviembre un grupo de vecinos entregó al consistorio 3.600 firmas solicitando mejoras en las tarifas del polideportivo.

Los responsables municipales han hablado con los promotores de esta recogida de firmas. Tras esta reunión, y aunque no pudo estar presente, el alcalde, Carlos Totorika, agradece «a quienes han recogido firmas porque creo que nos han generado la oportunidad de revisar el modelo general de deportes de nuestro pueblo». El primer edil aclara que las reuniones que se llevarán a cabo para resolver este tema «tratarán de recoger aportaciones positivas no sólo de los colectivos y vecinos implicados, sino de los grupos políticos locales».

Totorika aseguró que se revisará el modelo deportivo de Ermua «porque hay voluntad de hacer un análisis en profundidad de varios elementos». Además adelantó que se tratarán de orientar las soluciones a ampliar el abanico de los servicios. Como ejemplo apuntó a que

«hay servicios que pueden ser gratuitos como la sauna, el masaje o la gimnasia de mantenimiento básica con ciertos horarios a precios simbólicos». También se sugirió la idea de que se podrían instalar chorros de hidrotterapia en la piscina pequeña, en horarios compatibles con el uso infantil.

También se está pensando en la posibilidad de incluir pagos fraccionados para que la cuota anual se pueda abonar por partes. Todas estas alternativas se desprenden de propuestas de colectivos locales y los grupos políticos de la corporación.

El alcalde, también trata de «aclarar malentendidos» que se deben, según él, «en parte a una mala comunicación o falta de información».

### LAS CIFRAS

# 1,5

millones de euros cuesta mantener los servicios deportivos municipales de Ermua

# 600.000

euros, menos de la mitad, es lo que aportan los usuarios de las instalaciones locales

En este caso, Totorika se refiere al rumor de que los escolares ermuarras pagan por hacer deporte en horario escolar. Totorika niega esto rotundamente «porque las instalaciones públicas municipales (polideportivo y Betiondo) que se usan en horario escolar no se pagan, otra cosa es fuera del horario de clase. Y ni el mejor colegio de pago de toda Bizkaia tiene unas instalaciones deportivas de esta categoría».

### «El IMD es público»

Eso sí, Totorika trata de explicar que los servicios del IMD son públicos, aunque el personal esté contratado por una empresa privada, ya que el Consejo Rector del IMD está compuesto por todos los grupos políticos de la corporación que son los que toman las decisiones.

Por ello, advierte de que «el debate de abaratar los precios está mal planteado», ya que «si los deportistas pagan menos, el resto de vecinos que no hacen deporte pagarán más, porque se deben cubrir gastos para que funcione».

De los 1,5 millones de euros que cuesta mantener estos servicios deportivos, ahora los usuarios pagan 600.000 y los otros vecinos 900.000 euros. Hoy en día los 4.000 usuarios del polideportivo pagan el 40% y otra vez ellos junto con el resto de vecinos el 60%.

## El municipio garantiza la señal de televisión ante el 'apagón' del 10 de enero

:: A.L.

ERMUA. Ermua está preparado para el apagón digital en enero. En un comienzo se había adelantado que se llevaría a cabo el 15 de diciembre, pero la fecha definitiva será la del 10 de enero. Los responsables municipales explican que en el municipio «está garantizada la señal de Televisión Digital Terrestre, puesto que fue revisada por Itelazpi, el organismo del Gobierno Vasco que se encarga de estas labores en los municipios de Euzkadi».

No obstante, esto no quiere decir que ese día todos los ermuarras puedan ver la televisión digital, puesto que si bien la señal llegará a todas las antenas, la instalación de cada portal o antena corre a cuenta de los propios vecinos. Por ello la administración local recomienda a los presidentes de comunidad que «comproben que el circuito de la antena a los televisores esté en correcto estado».

Además durante el mes de diciembre se acercará a Ermua un autobús con información al respecto, para que los ermuarras que lo deseen consulten sus dudas a técnicos expertos en el tema.

También se incluirá información en la web municipal, a través de la inclusión de enlaces mediante los que informarse y puntos de infor-

mación. El Ayuntamiento también entregará trípticos informativos que aconsejan qué hacer para no perder la señal de televisión el 10 de enero.

La concejalía de Atención Ciudadana o Abiapuntu también informará sobre las dudas que surjan sobre este aspecto. También se puede llamar al teléfono 901201004 o entrar en 'www.televisiodigital.es'.

### Adaptación

Los responsables municipales explican que lo más importante es que la antena esté adaptada al cambio. Posteriormente se debe revisar que los cables de la antena al televisor estén correctamente conectados y después que el propio televisor tenga un receptor de TDT externo, en caso de que no se cuente con un nuevo televisor con TDT integrado.

En el panfleto informativo que se podrá encontrar en diferentes instalaciones municipales se explica paso a paso los aspectos a tener en cuenta a la hora de revisar las conexiones o cómo conectar el decodificador al televisor. También se puede encontrar el teléfono de contacto para informarse sobre las ayudas dirigidas a personas mayores de 65 años con dependencia reconocida y personas con discapacidad visual o auditiva (902014544).

## SÓLO CON TDT VERÁS LA TELE



Imagen de la campaña de información desarrollada. :: A.L.

### EN BREVE

#### El área de Cultura se traslada a Lobiano

Las entradas anticipadas para las actuaciones culturales ermuarras organizadas por el departamento de Cultura se deberán adquirir, a partir de ahora, en Lobiano. Esto es debido al traslado de este área de sus anteriores instalaciones de la calle Komentukua a las actuales del palacio de Lobiano. El di-

namizador cultural local, Patxi López, también trabajará allí. Junto al cambio de instalaciones también se da una ampliación del horario de compra de los tickets. A partir de ahora las entradas se podrán adquirir de 9.00 a 14.00 horas y de 16.00 a 21.00 horas. El horario de atención al público de Lobiano se amplía, pasando a ser de 9.00 a 14.00 horas, en lugar de 11.00 a 13.00 horas.

# A comer el turrón con tranquilidad

## El Eibar busca poner fin ante el Barakaldo a la dinámica de resultados de las últimas jornadas

:: LETIZIA GÓMEZ

**EIBAR.** Las Navidades ya se están echando encima, pero antes de poder hincarle el diente al turrón y al resto de los manjares típicos de estas fiestas, el Eibar debe tratar de solventar con éxito el duro compromiso de esta tarde en Ipurua ante el Barakaldo. Después de acumular sendas derrotas en los dos desplazamientos consecutivos a Lugo y Pamplona, el cuadro armero vuelve a su fortín, donde espera poner fin a un bache de cuatro partidos seguidos sin ganar, que ha reducido su ventaja a la mínima expresión.

Este 2009 que ya se certificó el descenso del club armero a Segunda B, pero los azulgranas esperan que el Olentzero se quede con el buen trabajo realizado en los cuatro últimos meses y les traiga tres dulces puntos que les permita acabar el año con el liderato en su bolsillo. Por ahora, Angel Viadero se conforma con eso; ya escribirá la carta a los Reyes cuando esté disfrutando con su familia de los días de vacaciones que le corresponden.

Confía en que el retorno a Ipurua suponga también la recuperación de las buenas sensaciones que ya se perfilaron en Pamplona, pese a que eso no tuvo su reflejo en el marcador. «En Ipurua nos sentimos cómodos y tendremos a nuestro público apoyándonos. Aquí hemos sacado unos números notables y esperamos mantener esa gran trayectoria. Queremos recobrar las buenas sensaciones que el Eibar ya dejó ver en Tajonar, para acabar con la mala racha de resultados de los últimos partidos».



Valín volverá al doble pivote para suplir la ausencia del sancionado Lombráña :: EL CORREO

El escollo no será sencillo de derribar, pese a que el Barakaldo pueda pagar el esfuerzo por haber tenido que disputar el miércoles el partido aplazado por la gripe ante el Guijuelo. Sin embargo, el balón de oxígeno por los tres puntos sumados (1-0), les puede aportar mucha fuerza de cara a intentar dar la sorpresa en Ipurua.

Así lo entiende al menos, el técnico armero, que espera un partido muy competido. «Han jugado un partido más que nosotros y quizás puedan estar más cansados, pero luego viene el parón navideño y los dos equipos nos vaciaremos en el campo. Estaban metidos abajo y, tras el triunfo, ven el futuro con más optimismo. Cuando estás abajo el rendimiento no es todo lo bueno que quieres por cul-

«Queremos recobrar las buenas sensaciones que el Eibar ya dejó en Tajonar para acabar con la mala racha»

ps de los nervios, por lo que queremos atañarnos algún punto para alejarse de ahí lo antes posible».

### Muchas bajas

Los dos contendientes cuentan con numerosas e importantes bajas. En el bando azulgrana, Txiki Lombráña y Arruabarrena probarán el frío que se pasa en la grada de Ipurua, algo a lo que Asis Peña ya está más

Las bajas obligarán a Viadero a realizar algunos cambios y es previsible que Valín retorne al once inicial

habitado. Con ellos estarán también Natxo Garro y Roberto Cuevas, que han preferido esperar hasta el próximo año para reaparecer.

Eso obligará a Viadero a realizar algunos cambios respecto al once que presentó en Tajonar, ya que es previsible que Valín retorne al doble pivote junto a Etxaniz, lo que propiciará también la vuelta de Añibarro al centro de la zaga. Además,

## EIBAR (1º, 33 PTS)

**Once inicial:** Xabi, Andrés, Añibarro, Urzelai, Kijera, Valín, Etxaniz, Codina o Sutil, Altuna, Manu García, y Fall.

**Banquillo:** Zigor, Samuel, Egaña, Sutil o Codina, Urko Vera y Germán Beltrán. Viadero tendrá que descartar a uno.

**Partidos en casa:** El cuadro armero sigue siendo el más fuerte en su feudo, donde ha ganado siete de los ocho encuentros jugados en Ipurua. En su último cita no pudo pasar del empate ante el colista Compostela (2-2).

**Bajas:** Asis Peña, Natxo Garro, Cuevas, y los sancionados Txiki Lombráña y Arruabarrena.

## BARAKALDO (13º, 21 PTS)

**Once inicial:** Etxebarrieta, Álvaro Martínez, Elornaga, Fran, Héctor Peña, Mathieu, Urko Arroyo, Sofía, Txiki, Elizaguirre y Plateno.

**Banquillo:** González Etxebarria ha convocado a todos los disponibles.

**Bajas:** Los sancionados Comini, Negrodo y Garcés, y los lesionados Oya, Pereda y Aitor Ramos.

**Partidos fuera:** El Barakaldo tan sólo ha sido capaz de ganar en Lezama, mientras que ha arañado tres empates.

**Árbitro:** Luis López Muñoz, del colegio aragonés.

**Hora:** 17.00 horas, en Ipurua.

Fall se perfila como el principal candidato a sustituir a Arruabarrena, mientras que cabe la posibilidad de que Sutil también vuelva al once inicial.

Algo más nutrida es la lista de ausentes que presenta el Barakaldo, que tiene sancionados a Comini, Negrodo y Garcés, mientras que Oya se ha sumado a la terna de lesionados formada por Pereda y Aitor Ramos. Al menos, González Etxebarria ha recuperado a Fran, por lo que tiene a los 16 justitos que necesita para viajar a Eibar.

### Partidos aplazados

Tres encuentros correspondientes al grupo B fueron aplazados ayer por el temporal. Se trata de los partidos Osasuna B-Izarra, Cultural Leonesa-Montañeros y Alavés-Celta B.

### Las chicas, en Lezama

El Eibar de Superliga cierra hoy (12.00 horas) en Lezama la primera fase de la competición ante el Athletic.

## Tres generaciones del atletismo de Eibar en la Kirol Gala

El Kursaal de San Sebastián acogió el viernes la 'Kirol Gala' en la que numerosos deportistas guipuzcoanos recibieron su reconocimiento. El acto, organizado por la Diputación, logró reunir también a tres generaciones diferentes de la historia del atletismo eibarrés, que ha obtenido numerosos premios a través del Club Deportivo. Así, se reunieron Inma Urkiola (que recibió el premio al Voluntariado Deportivo), el joven Pello Osoro (que recogió su reconocimiento como atleta promesa) y Marcial del Arno, histórica figura en el atletismo eibarrés.



Pello Osoro, Inma Urkiola y Marcial del Arno, el viernes en el Kursaal. :: NAKI OSORO

### EN BREVE

#### Aplazado el partido del Ermua por el hielo

El partido que el Ermua debía disputar ayer en el Teodoro Zuzua ante el Sodupe tuvo que ser suspendido a causa de la capa de hielo que presentaba el césped ermuaarra. Ambos clubes alcanzaron ayer mismo un acuerdo para que este compromiso se dispute el próximo 30 de diciembre, a las 19.00 horas.

#### El partido de rugby se trasladó a Arrasate

El partido del Campeonato de Europa de Regiones que ayer debía enfrentarse en Unbe a la selección de Euskadi ante el Comité de Armagnac-Bigorre no se pudo disputar en Unbe debido al hielo. Los franceses se negaron a jugar y se marcharon a Arrasate para ver si era posible jugar.